

Su presentación se hará este lunes en el Aeropuerto Presidente Ibáñez

Dap incorpora su primer avión Bombardier Dash 8-Q400

El lunes 15 de julio, a las 12:00 horas, en el Aeropuerto Presidente Ibáñez, la empresa regional Aerovías Dap dará la bienvenida a su última incorporación, su primer Bombardier DHC-8-400, también conocido como Dash 8 Q400.

Se trata de una aeronave con capacidad para 76 pasajeros, siendo la primera vez que el Grupo Dap (o cualquier otra aerolínea chilena) incorpora ese modelo.

Este avión dispone de la matrícula reservada CC-DHT, y previamente operó para Horizon Air, subsidiaria de Alaska Airlines, bajo el registro N447QX, desde 2011, hasta el 8 de junio de 2023, según consigna el sitio web aero-naves.com.

El Q-400 es un robusto turbopropulsor, conocido por operar en pistas cortas desde 1000 metros

de longitud y aeropuertos que carecen de gran infraestructura, como así también por sus capacidades de operar en regiones con orografía desafiante.

Dap tiene una variedad de aeronaves y helicópteros que permite diversificar sus operaciones abarcando vuelos regulares, charter y sanitarios. Se destacan sus ocho Avro RJ y cuatro BAe 146, con capacidad de 80 a 97 pasajeros.

También cuenta con un Twin Otter, Cessna 402, 404 Titan, Beechcraft King Air 100, 300 y Cessna Citation. Entre sus helicópteros se incluyen los

76
pasajeros es la capacidad que tendrá la nueva adquisición



La nueva joyita de Dap que incorporará a su flota arribará el próximo lunes a Punta Arenas.

MBB Bo-105, Eurocopter AS355, y AS350.

La empresa regional realiza operaciones hacia la Antártica, en donde mueve el 80% del trá-

fico entre el continente blanco y América, utilizando sus Jumbolino o King Air.

Además, cuenta con operaciones regulares desde Santia-

go a El Salvador, con dos vuelos por semana. Desde Punta Arenas conecta Porvenir, Puerto Williams, Pampa Guanaco y Balma- **LPA**